



**Julián Santiago Lopez**

**Dr. Diego Rolando Martínez Guillen**

**Ensayo sobre trastornos psiquiátricos y psicológicos de personajes de la serie**

**Psiquiatría**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: Quinto Semestre Grupo "B"**

**Facultad de Medicina Campus  
Comitán**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de septiembre del 20

## **Introducción**

El diagnóstico psicológico y psiquiátrico de las personas debe ser tomado en cuenta de manera prioritaria ya que todos los días nos exponemos a factores sociales, económicos, familiares, en salud, laborales, estudiantiles y cualquier otro sin fin de actividades que ponen en juicio y a prueba nuestra salud mental.

Es por ello que el presente ensayo busca diagnosticar a través de una situación ficticia, una serie de procesos y trastornos tanto psicológicos como psiquiátricos a través de un echo en común por un sujeto a un grupo de femininas y como a través de las jornadas laborales ellas perdieron la salud mental y desencadenaron trastornos y padecimientos.

## **Desarrollo.**

La salud mental se encuentra en constante juicio y a menudo se somete a estrés y factores que pueden llegar a ser detonantes de diversos padecimientos en cuanto a la salud mental ya que de manera consciente o inconsciente lo que para nosotros puede ser o no normal, para otras personas puede tener una repercusión anímica, emocional y psicológica de alto impacto.

Hablando concretamente del tema visto en la serie podemos notar como el sujeto que está a cargo o que es jefe de la empresa disfruta con el sufrimiento de sus víctimas, considero que ese placer por ver sufrir a los demás es un tanto cuestión de un suceso que le allá pasado en la infancia o algún punto de su vida y que este allá sido tan fuerte que lo allá marcado de por vida y ahora disfrute de lo que algún día a el le hicieron de igual forma siento que el estado emocional de poder y superioridad que el tiene sobre sus trabajadores puede ser un factor muy importante para que desarrollara esa personalidad malvada ya que el disfruta hacer sufrir a los que según en su estatus socioeconómico y laboral son inferiores a el y que a demás de manera subliminal podemos ver como el se aprovecha de las situaciones y momentos de falta de estabilidad emocional y racional de las mujeres para ejecutar sus acciones malvadas ya que el considera que en ese momento es el mejor por que ellas se encuentran débiles y vulnerables ante lo que el decida hacerle por que si bien en los capítulos no se confirma como tal el abuso físico de el hacia las mujeres lo que es seguro es que el las utiliza para su diversión haciéndoles un juego psicológico que va desgastando poco a poco a sus victimas lo cual las convierte en personas aun mas vulnerables y por ende eso hace que se valla obsesionando mas con ellas ya que yo considero que lejos de disfrutar el sufrimiento físico o tener un gusto particular por su victima hablando físicamente el tiene un gusto mas allá, el se siente atraído por seres inferiores tanto psicológicamente como laboralmente.

Yo diría que el personaje es un sádico por que el ama el sufrimiento de los demás, el disfruta y se vuelve feliz haciendo miserable a los demás y viendo como están sufriendo, el sadismo emocional menciona que las personas encuentran un placer incomparable humillando, denigrando y haciendo daño, pero no físico si no emocional tal cual el personaje disfrutaba. La impresión clínica diagnostica seria que es un psicópata con tendencia sádica emocional ya que no hacía daño físico, pero emocionalmente el disfrutaba hacer juegos que desgastaran la salud mental de sus victimas a tal punto de sucumbir, entre mayor fuera el sufrimiento de las personas mayor era su felicidad. También se diagnosticaría con obsesión ya que el seguía y sabia la vida diaria de sus víctimas, además de que coleccionaba fotografías de las personas a las cuales ya había echo sus victimas o que estaban a punto de serlo tenía una obsesión con las mujeres inestables emocionalmente, en el final del capitulo se muestra como comienza a delirar por lo que se diagnosticaría con estados de delirio o psicosis delirante ya que en las escenas final veía como se hacia

daño pero sin realmente tener un daño físico real entonces el delirio era por acciones físicas de causarse daño sin hacerlo por eso considero que era esquizofrenia.

El personaje femenino es completamente distinto, aunque después de un tiempo, después de sufrir los abusos emocionales y las torturas psicológicas termina por ceder, pero en lugar de convertirse en una persona débil y vulnerable se convierte en una persona fría y violenta.

El personaje femenino considero como diagnostico presuntivo que ella desarrollo un trastorno de delirio ya que se imaginaba cosas que estaban a su alrededor pero alterando realmente lo que estaba pasando en tiempo y forma la percepción de la realidad deteriorando con más velocidad su salud mental a base de los juegos psicológicos que su abusador realizaba en ella a demás considero que desarrollo esquizofrenia delirante ya que tenia pensamientos de daño hacia su persona y la persona que lo seguía, presento obsesión en venganza de la persona y se convirtió en psicópata porque ejecuto daños físico a la salud de las persona que abuso de su salud mental. Si somos un poco más quisquillosos podríamos decir que desarrollo una personalidad sátira, ya que después de ejecutar su acción de venganza causando daño físico y emocional a la persona que lo seguía sintió una gran felicidad que fue expresada de manera notoria ya que sonrió y presento una actitud burlesca de la situación que vivía su abusador, cumpliendo así los criterios de una personalidad sátira que es el gozo y disfrute del dolor de las personas, humillación y felicidad por los daños a los demás. Posiblemente pudiera desarrollar un trastorno de la personalidad ya que cuando realizaba las acciones de su plan de venganza lo hacia con una actitud amable y sonriente pero al darse la vuelta su expresión facial y su estado de animo cambiaba a una persona enojada y vengativa teniendo en cosa de 5 minutos dos expresiones emocionales totalmente distintas que las expresaba con total naturalidad.

Teniendo en cuenta, así como claramente nos podemos dar cuenta que diversas situaciones de estrés y abuso a la salud mental pueden deteriorar tu persona y en base en esto que tu salud mental colapse expresando así los diversos trastornos emocionales y psicológicos que necesites expresar para aliviar tus necesidades emocionales, es decir que la relación que se tiene de las situaciones que estas pasando están directamente relacionadas con los trastornos que expreses.

### **Conclusión**

La salud mental es un tema de suma importancia que se ha tomado de manera ligera en los últimos años y que no se le ha dado el seguimiento e importancia necesaria ya que no somos capaces de dimensionar como una situación o un grupo de personas pueden influir de manera negativa en nuestra estabilidad emocional y por ende en la salud mental de las personas a tal grado que seamos capaces de expresar diversos números de trastornos psicológicos y psiquiátricos.

Los capítulos analizados en clases nos ayudan a comprender como situaciones de estrés y emocionales vividos en jornadas laborales y en general en tu vida diaria pueden ser los detonantes de expresar los trastornos que pueden dar alivio de manera temporal a las emociones que estas pasando sin precaver lo que esas acciones ejecutadas por los trastornos que puedas estar pasando repercutan en tu vida o en la vida de los demás. De tal manera que se resalta la importancia de la salud mental y el constante monitoreo de la misma en toda aquella institución, grupo de personas o de manera individual para evitar que se puedan expresar estos trastornos de manera emocional, psicológica o psiquiátrica.